

terculturalidad.

Cristián Bonacic S.

Profesor titular P. U. Católica

Nuevo rector

Señor Director:

Hoy asume Juan Carlos de la Llera como nuevo rector de la Pontificia Universidad Católica de Chile. La gestión del rector saliente Ignacio Sánchez deja la universidad situada entre las mejores del planeta.

Esto es muy meritorio para un país que destina tan pocos recursos a la ciencia y tecnología. En esta nueva etapa los desafíos son múltiples desde la adopción ética de la inteligencia artificial hasta el cambio climático y la in-